

# 朋 友

藤二中学校だより 第6号

令和元年 9月2日  
栃木市立藤岡第二中学校  
校長 栗原 茂



スローガン「自ら学び 生き生きあいさつ 心に感動」

## 新たな気持ちで

今年は梅雨明けが遅く、7月中は朝晩、肌寒い日もありましたが、梅雨明けと同時に連日猛暑日で、日本列島全体がますます暑くなっている感がありました。

9月に入り、季節が移り、空の色や雲の形が何となく秋めいてきました。長かった夏休みに別れを告げ、2学期のスタートを迎えるときがきました。

1年生は中学校の生活にも慣れ、学習や部活動に目標をもって取り組める時期になります。夏の部活動を乗り切った体力でがんばりましょう。2年生は、3年生が引退した部活動では自分たちが引っ張っていく気構えが必要になります。そこで身につけた自主性を学習やその他の学校生活にも生かしていきましょう。3年生は、希望する進路の実現に向けて努力する学期となります。自分の人生は自分で切り開いていくという強い信念をもって、自分の良さを存分に発揮できる進路を選択してください。

2学期は、体育祭、朋友祭など大きな行事があります。それらの行事の目的は学校生活を一層充実させるというのですが、まず第一に、自分のことだけでなく、周りの人へ想いを寄せ、共に築き合う喜びをどのように創っていったらよいかを一人一人が探し求める努力をしていく必要があると思います。2学期の行事を通して、本校のスローガン「自ら学び 生き生きあいさつ 心に感動」を共に目指していきましょう。

### 9月の主な行事

- 2日(月) 始業式 体育祭練習開始
- 3日(火) 学習訓練週間 ～9日  
身体計測(1年生)
- 4日(水) 朝会(任命・表彰)  
PTA全体委員会 19:00～
- 5日(木) 身体計測(2年生)
- 6日(金) 身体計測(3年生)
- 9日(月) 専門委員会
- 11日(水) 体育祭予行
- 14日(土) 体育祭
- 15日(日) 体育祭予備日
- 17日(火) 体育祭振替休日
- 18日(水) 朝会(学年)  
PTA全体委員会 19:00～
- 19日(木) 中教研(午前中のみ授業)
- 24日(月) PTA補導部交通安全立哨  
7:15～7:45
- 25日(水) 朝会(生徒会)
- 27日(金) 地区新人大会 ～29日  
3年実力テスト

### 体育祭への協力をお願い

体育祭が次の日程で行われます。ご協力をお願いします。

日時 令和元年9月14日(土)  
予備日 9月15日(日)  
午前8時30分入場開始

会場 藤岡第二中学校校庭  
\* 保護者席の確保は13日(金)のPM6:00以降でお願いします。

駐車場は、戸崎公民館及び富吉集会所をご利用ください。

敷地内は禁煙です。ご協力お願いします。  
ゴミ等の持ち帰りもお願いします。

### 民生委員さんとの話し合い 7月22日(月)

民生委員の皆さん、主任児童委員の皆さんと学校職員との話し合いが行われました。主な内容は、学校での生徒の様子を説明し、地域から見た生徒の様子や問題点についてご意見を伺いました。民生委員さんを始め多くの地域の方々が、藤岡二中を真剣に思っていることに、深く感謝いたします。

### 藤岡地区「社会を明るくする運動」啓発活動 7月28日(日)

塚田翔成君、大島空君、荒井響香さんが参加してくれました。残念ながら、「渡良瀬フェスタ」でのボランティア活動は悪天候のため中止されましたが、藤一中生との交流が図られました。

### 学校保健委員会 7月31日(水)

藤岡地区学校給食センターの学校栄養士である須藤悦子先生をお迎えして保護者、生徒、教職員が出席し、学校保健委員会を行いました。養護教諭と保健委員会の生徒から二中学生の健康状態、保健チェックの説明の後、須藤先生より、「朝ごはんの大切さ」についてお話を頂きました。朝ごはんの重要性について学ぶことができました。



### 広島平和記念式典中学生派遣

8月5日(月)から8月7日(水)まで市の派遣団に2年生の川上涼太君と石塚さくらさんの2名が本校を代表して参加しました。1学期末に全校生徒で折った千羽鶴を奉納し、6日朝の平和記念式典に参加しました。朋友祭の発表で活動の内容を発表してもらう予定です。

### 少年の主張発表下都賀地区大会 8月22日(木)

壬生町中央公民館で3年生の早乙女愛佳さんが「学ぶ理由」という題で、意見を発表してくれました。スピーチの内容は勉強するのは「夢を叶えるチャンスを得るため」、将来は誰かのために役立つ自分でありたいと大きな夢を述べたもので、学校の代表として堂々と発表してくれました。

### 栃木市のいじめ防止子どもフォーラム

生徒会から大島一輝君が参加してくれました。人の悪口、いじめの問題について話し合いがもたれました。普段からみんなでいじめなくす環境づくりをすること、悪口をいう人に勇気をもって注意できる人になっていくことが大切であるという意見が出されました。

### 資源物回収お世話になりました

8月17日(土)、資源物回収を行いました。部屋小学校と合同で保護者の皆様、地域の皆様、準備、回収等でご協力をいただき、ありがとうございました。生徒の皆さんもしっかりと働いてくれました。おかげさまで例年同様の実績を上げることができました。感謝申し上げます。



藤岡第二中学校ホームページもご覧ください。<栃木市教育ポータルサイト>

アドレス <http://tm2.tcn.ed.jp/fuji2-1/>

※ 「藤岡第二中学校」と入力するだけで、公式ホームページへアクセス(接続)できますので、「学校ニュース」などの記事をぜひご覧ください。

※ なお、記事をご覧いただいた際には、「投票する」もクリックしてください。